

„Ärzte für Sachsen“ auf der Operation Karriere

In Berlin fand vom 22. bis 23. November 2013 die „Operation Karriere“, der Nachwuchskongress für Medizinstudierende und Klinikärzte, statt. Auch die Sächsische Landesärztekammer nahm mit dem Netzwerk „Ärzte für Sachsen“ wieder an der Veranstaltung teil und informierte zu beruflichen Perspektiven und zu Fördermaßnahmen in Sachsen.



Etwa 550 Besucher und 40 Aussteller nahmen teil.

Unter dem Titel „Weiterbildung für die Generation Y? Perspektiven in ‚Fernost‘ am Beispiel Sachsens“ wurden in einem Vortrag die Arbeit des Netzwerks und Unterstützungsmöglichkeiten während der Facharztweiterbildung vorgestellt. Neben konkreten Förderprogrammen ging es dabei auch allgemein um den Freistaat als beliebten Wohn- und Arbeitsort.

Im Rahmen des Vortrags wurde außerdem der neue Informationsfilm „Mein Weg zum Facharzt in Sachsen“ präsentiert. Der im Auftrag des Netzwerks produzierte Animationsfilm informiert über die wichtigsten Schritte der Facharztweiterbildung im Freistaat sowie über Ansprechpartner und Fördermöglichkeiten vom Medizinstudium bis zur praktischen Tätigkeit als Arzt.

Im anschließenden Beratungsgespräch am Messestand von „Ärzte



Am Stand von „Ärzte für Sachsen“

für Sachsen“ nutzten dann zahlreiche Jungmediziner die Möglichkeit, sich näher über die vielfältigen beruflichen Perspektiven in Sachsen zu informieren.